

Aujourd'hui, nous sommes le mercredi 3 septembre et nous fêtons saint Grégoire le Grand, pape et docteur de l'Eglise au VIème siècle, qui a cherché à faire dialoguer le monde avec l'Eglise.

Au début de ce temps de prière, je rassemble mon attention. Je prends conscience de mes points de contacts avec le sol dans la position où je suis. La terre me porte, ou porte ce sur quoi je suis. Elle me maintient, me soutient, cette terre créée par Dieu, et qu'il m'offre comme lieu de vie. En entrant en cœur à cœur avec ce Dieu généreux, je lui demande la grâce d'entrer dans l'intelligence des écritures.

Au nom du Père, et du Fils et du Saint-Esprit. Amen

Découvrons le chant de l'école de louange Pierre "Te dire merci".

1. Tous les jours je contemple tes merveilles
Ta voix me guide à chacun de mes pas
Ta création est un cadeau devant moi dès le réveil
Je garderai les yeux rivés sur toi

R/ Je veux seulement te dire merci
Pour ce que tu es
Pour toutes les merveilles que tu fais dans ma vie
Quelle joie de me savoir aimé
À tes yeux j'ai du prix, je veux vivre à tes côtés

2. Je sais que dans les moments difficiles
Je peux compter sur ta fidélité
Tu sais m'encourager dans les moments où je suis fragile
Toujours là présent pour me relever

Pont : Je vivrai pour toi
Je dépose ma vie à tes pieds
Ma plus grande joie
C'est de faire ta volonté (bis)

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 4 de l'Evangile selon saint Luc.

En ce temps-là, Jésus quitta la synagogue de Capharnaüm et entra dans la maison de Simon. Or, la belle-mère de Simon était oppressée par une forte fièvre, et on demanda à Jésus de faire quelque chose pour elle. Il se pencha sur elle, menaça la fièvre, et la fièvre la quitta. À l'instant même, la femme se leva et elle les servait. Au coucher du soleil, tous ceux qui avaient des malades atteints de diverses infirmités les lui amenèrent. Et Jésus, imposant les mains à chacun d'eux, les guérissait. Et même des démons sortaient de beaucoup d'entre eux en criant : « C'est toi le Fils de Dieu ! » Mais Jésus les menaçait et leur interdisait de parler parce qu'ils savaient, eux, que le Christ, c'était lui. Quand il fit jour, Jésus sortit et s'en alla dans un endroit désert. Les foules le cherchaient ; elles arrivèrent jusqu'à lui, et elles le retenaient pour l'empêcher de les quitter. Mais il leur dit : « Aux autres villes aussi, il faut que j'annonce la Bonne Nouvelle du règne de Dieu, car c'est pour cela que j'ai été envoyé. » Et il proclamait l'Évangile dans les synagogues du pays des Juifs.

1. Jésus quitte la synagogue de Capharnaüm, un peu avant le coucher du soleil. La journée a été longue : il a enseigné devant les juifs et il se rend chez Simon Pierre son ami. J'imagine le chemin jusqu'à la maison de Simon, la lumière, le sol, la fatigue. Puis je regarde la porte qui s'ouvre, et l'accueil qui est fait à Jésus.

2. La belle-mère de Simon Pierre est malade, arrêtée dans ses activités, "retenue". Jésus la guérit. Plus tard dans la soirée, on lui amènera aussi des malades de la région. Je me représente Jésus qui relève la belle-mère de Pierre puis se laisse déranger par tous ces malades et qui les guérit avec patience.

3. La nuit est passée. Et tôt le matin, Jésus sort et s'en va dans un endroit désert. Je regarde Jésus se lever précautionneusement en silence. Je l'accompagne sur son chemin dans la pénombre du jour qui se lève. Il s'installe dans le calme du matin pour se tourner vers Dieu. Qu'est-ce qui anime ainsi Jésus ?

En écoutant à nouveau ce passage, je prête attention à toutes les actions que pose Jésus au cours de cette soirée, de la nuit et de cette matinée.

À nouveau, je prends la parole et je m'adresse à Dieu. Je peux lui confier ma journée.

Notre Père, qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.
Amen

Au nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit, amen